

De López y de su vacunada

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 6-4-2021 18:11:13

“Con jeringas que llevan aire o . . . nada.”

Después de tanto fracaso,
López nos lleva al ocaso,
“vacunas” contra el covid
ahora nos hacen sufrir.

Su uso es muy radical
para el fin electoral,
las emplea como tema
de su partido morena.

Se ponen con restricciones
previo de las votaciones,
hay “Siervos de la Nación”
en tan lenta aplicación.

Cual reflejo de las transas,
salieron “vacunas” falsas,
aunque poco se ha sabido,
pues no hay ningún detenido.

Pero esto ahí no acaba,
pasó lo que nos faltaba,
se suministran “vacunas”
que van sin dosis alguna.

De una manera inclemente
solo se pincha al paciente
en su brazo izquierdo, presto,
bajo un engaño funesto.

Porque no se inyecta nada,
de un biológico no hay nada,
lo que se inyecta es aire,
Dios bendito, ¡qué desaire!

Decir esto mucho siento
y no me digan que miento,
a través de la jeringa,
el peje nos da más chin . . .

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 04 de abril del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)